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Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, na Sala de 

Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se o Conselho do Centro de 

Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – Ufersa, sob a 

presidência do Diretor do Centro, Manoel Quirino da Silva Júnior. Estiveram presentes 

os membros: Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, Joana Karolyni Cabral Peixoto, 

Mônica Rodrigues de Oliveira, Ricardo Henrique Rocha de Carvalho, Saulo Tasso 

Araújo da Silva, Victor Wagner Freire de Azevedo, Wesley de Oliveira Santos, 

Zoroastro Torres Vilar. Justificaram a ausência os seguintes representantes: Álvaro 

Daniel Teles Pinheiro, Humberto Dionísio de Andrade, Isaac Barros Tavares da Silva 

e Ricardo Henrique de Lima Leite . Depois de apresentadas, as justificativas foram 

aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de quorum legal, o Diretor, Manoel 

Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – Apreciação, deliberação 

e homologação da pauta da Quarta Reunião Extraordinária de dois mil e vinte e quatro do 

Consepe: Ponto um – Apreciação e deliberação acerca da suspensão do Calendário 

Acadêmico dois mil e vinte e quatro ponto um, considerando o Ofício de número trinta e 

cinco de dois mil e vinte e quatro da Associação dos Docentes da Universidade Federal 

Rural do Semi-Árido - Adufersa, encaminhado através do Ofício de número duzentos e 

noventa e oito, de cinco de junho de dois mil e vinte e quatro, do Gabinete da Reitoria. 

Após a leitura, a pauta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. No primeiro 

ponto, foi deliberado que o representante do Conselho do Centro de Engenharias,  Wesley 

de Oliveira Santos, solicitasse à gestão o envio de orientações explicando o 

funcionamento dos editais de ensino, pesquisa e extensão que estão abertos. Assim como 

informações sobre o funcionamento dos editais voltados para permanência estudantil, pela 

Proae, o funcionamento da biblioteca e do Restaurante universitário. O ponto foi aprovado 

por unanimidade. Não havendo mais nada a ser discutido, o diretor do Centro de 

Engenharias, Manoel Quirino da Silva Júnior, agradeceu a presença de todos e deu por 

encerrada a reunião, e eu, Manoel Quirino da Silva Júnior, lavrei a presente ata que será 

assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
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